



# 学校だより

小和田小学校

令和6年11月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

10月になり気温も下がり、木々が色付き始め、秋が深まってきました。10月11日（金）の前期終業式では学校生活で努力した成果を、「友だちと比べるのではなく、自分と比べてほしい」というお話をしました。自分の成長を実感し、ほめ、励まされると人は更に頑張れると思います。また、10月17日（木）の後期始業式では、「自分の決めたことを続けてほしい」というお話をしました。「継続は力なり」という言葉もあります。各学年もちょうど中間地点にきました。これからの半年間をさらに充実したものにできるようにして参ります。

## 創立50周年記念式典・土曜参観

10月19日（土）10時30分から創立50周年記念式典を行いました。4～6年生は体育館に集まり、1～3年生は教室の大型モニターを見ながらのオンライン参加としました。当日は、茅ヶ崎市長さま、茅ヶ崎市教育委員会教育長さまをはじめ、多数のご来賓の皆さまがご出席くださり、お祝いの言葉をいただきました。

「小和田小学校の今昔」のスライドで、開校当時の様子に思いを寄せました。また、児童代表のことはばでは、代表児童3名が本校の卒業生である保護者から伺った話、校歌について学んだこと、給食についての思いなど心を込めて話しました。さらに、本校の卒業生である宇宙航空研究開発機構（JAXA）の理事長さま、湘南ベルマーレ（サッカー）の選手からのビデオメッセージが披露されました。

そして、こわだ会から記念バンダナ（黄色・200枚）が学校に寄贈されました。最後に、みんなで心を込めて校歌斉唱をしました。小和田小学校に関わる皆で創り上げた温かい式典となりました。

また、午後には土曜参観を行い、日頃の授業の様子を見ていただきました。たくさんの保護者の皆さまにご来校いただき、ありがとうございます。子どもたちも緊張していましたが、頑張っている様子を見ていただき、うれしそうな表情が印象的でした。



## 初めてのバス遠足（1年生）

1年生は、10月23日（水）に遠足で新・江の島水族館へ行ってきました。小学校で初めてのバス遠足でした。ドキドキ、ワクワクした気持ちが子どもたちの表情から伝わってきました。天候は曇りでしたが、お家の方が用意してくださったお弁当とおやつを持ち、元気に出発しました。水族館はとても混んでいましたが、先生の指示をよく聴き、行動することができました。また、色々な海の生き物を見たり、イルカショーに驚いたり楽しむことができました。最後にクラス写真を撮り、バスへの移動中に雨が降ってきましたが、バスから降りる頃には雨はやんでいました。現在、教室の廊下に、「えんそく えにっき」が掲示されています。一人ひとりの心に残った思い出が素敵に表現されています。